

Oko Group engalana el Horizonte de Miami con dos lujosos proyectos, Missoni Baia Residences y Una Residences

MIAMI, FLORIDA, UNITED STATES, February 24, 2022 /EINPresswire.com/ -- En Missoni Baia la tecnología y el arte se conjugan a la perfección en la arquitectura de la majestuosa torre de 57 pisos, que estará listo para entrega a mediados de este año.

A la distancia la forma estructural innovadora y de alto rendimiento de Missoni Baia, evidente en sus columnas aerodinámicas que hacen que las fachadas de cristal aparezcan sin uniones le dan una apariencia de velero que se yergue en el paisaje de Edgewater como el mástil principal de una gran embarcación.

En 60 metros de frente en la Bahía de Biscayne se levanta un complejo habitacional de lujo en el que las formas sinuosas de los yates que pasean por las aguas de la bahía, los colores del cielo y el mar y el brillo de la abundante naturaleza dan forma a una edificación pensada para el confort de clase mundial de sus residentes.

Las 249 residencias ofrecen experiencias únicas del paisaje de Miami con diferentes planos de piso por nivel y múltiples vistas a la ciudad,



Missoni Baia Hero



Una Residences Hero from the water

la bahía, Miami Beach y el horizonte del Océano Atlántico. Las residencias y las amenidades del edificio han sido creadas por Hani Rashid y Lise Anne Couture, pioneros en la convergencia de la tecnología y el arte en creaciones arquitectónicas únicas.

Vivir en Missoni Baia es permanecer en un resort de clase mundial; desde el valet parking que espera a quienes llegan las veinticuatro horas del día, pasando por los diseños de baños y cocinas de las residencias con tecnología de punta, hasta las terrazas y piscinas que permiten disfrutar del clima a cualquier hora del día, todo en Missoni Baia está pensado para hacer de la experiencia de propios y visitantes una experiencia sin igual.

Las residencias que van desde los 72 hasta los 352 metros cuadrados se ajustan a las necesidades de todos. La distribución de los espacios dentro de los apartamentos, townhouses o penthouses han sido pensados en una integración experta de estilo, ingeniería y artesanía creando flujos naturaleza de luz y aire que invitan a la alegría y la tranquilidad.

La experiencia de vivir en Missoni Baia no tiene igual en Miami, solo se asemeja a un día de verano en una villa de lujo en Italia frente al mar Mediterráneo.

El segundo proyecto de Oko Group en Miami es Una Residences, propiedad que se alza frente a la costa, en la cuna de los rascacielos de Brickell, cerca de la intersección de Key Biscayne y Coconut Grove.

Una Residences –una monumental torre de condominios diseñada por los aclamados arquitectos que hicieron el Burj Khalifa en Dubai– se alza en la parte de la ciudad donde surgió el moderno estilo de vida en rascacielos en la década de 1970. Ubicada en el punto más meridional de la avenida Brickell, cerca de la intersección de Main Highway de Coconut Grove y la avenida Brickell en 175 SE 25th Road se eleva UNA, la impresionante torre de 47 pisos, una maravilla en sí misma, con una impresionante fachada esculpida que exhibe líneas nítidas y modernas y curvas similares a cintas, inspiradas en la sinuosa cubierta de teca del emblemático yate Riva. Dotada de amplias terrazas que aprovechan a plenitud el singular sitio junto al mar, ofrece vistas panorámicas de 180 grados de Key Biscayne hacia el este, el downtown de Miami y Miami Beach al norte, Coconut Grove al sur, y vistas de Coral Gables y más allá hacia el oeste.

El barrio costero de South Brickell es una zona residencial establecida junto al suburbio de Coconut Grove, abundante en áreas verdes y está en la entrada de Key Biscayne, con sus playas de blanca arena y sus populares parques, ha sido el sitio elegido por Vladislav Doronin para ofrecer a los residentes de Una un acceso fácil a las carreteras y las principales arterias de transporte de Miami. La torre ofrece estilo vanguardista dotado de intimidad y exclusividad impresionantes y una variedad de servicios e instalaciones de primera clase que celebra la alegría de vivir de Miami. Una está destinada a convertirse en el nuevo punto de referencia del paisaje urbano de Brickell, y gracias a su equipo de diseño de renombre internacional, definirá aún más a Miami como uno de los principales destinos mundiales de la vida elegante y el diseño sofisticado.

El diseño de Una está a cargo de la firma internacional de arquitectura Adrian Smith + Gordon Gill Architecture (AS+GG), conocida por diseñar algunos de los rascacielos más altos y extraordinarios del mundo. UNA tiene un contrapostito, en el que parece que un lado del edificio está soportando todo el peso y el otro lado es relajante, mirándolo a uno; en el interior los materiales naturales como maderas preciosas, suntuoso cuero en beige claro y crema, y piedra pálida crean un ambiente de lujo en espacios que invitan a la tranquilidad y a la paz, conjugándose con un armónico jardín privado junto a la bahía.

UNA cuenta con 138 residencias de elegante diseño, de dos a cinco dormitorios, todas con vistas al mar. Cada residencia tiene entrada al ascensor privado, techos de 10'8" de alto, cocina de chef con electrodomésticos Gaggenau, dormitorio principal con dos clósets separados y dos baños, cuarto para lavadora y secadora grandes, y amplias terrazas de 10 pies de profundidad con puertas del piso al techo que se levantan y deslizan para abrirlas y cerrarlas sin esfuerzo. Sus barandas de cristal crean una fusión entre el interior y el exterior y aportan exclusivas vistas panorámicas del océano Atlántico, la bahía de Biscayne y el perfil de la ciudad. La torre también tiene en los pisos superiores residencias abiertas, con vistas al mar y a la ciudad de este a oeste, y dos penthouses con piscina privada.

UNA, un diseño exclusivo y vanguardista sinónimo de exclusividad, confort, accesibilidad y tranquilidad en Brickell, el epicentro del desarrollo urbanístico de clase mundial de Miami.

Sabina Covo

Sabina Covo Communications

+1 305-332-6202

[email us here](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/563979100>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2022 IPD Group, Inc. All Right Reserved.